

Pican abejas a 12 en el Bosque y Loma de Tarango. Doce personas resultaron lesionadas por picadura de abeja en el parque recreativo Proyecto Ectógono, en el Bosque y Loma de Tarango, en la alcaldía de Álvaro Obregón. Testigos señalan que un animal cayó al suelo del apiario, provocando caos. Un menor registró también picadura de abejas.

— De la Redacción

Apuestan por la capacitación para reinserción social

El secretario de Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México, José Luis Rodríguez Díaz de León, realizó un recorrido en los talleres del Reclusorio Preventivo Varonil Norte, con el objetivo de sumar esfuerzos para la capacitación de las Personas Privadas de la Libertad en los Centros de Reclusión de la capital.

"Uno de los temas que le interesan a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en el área de trabajo es la reinserción, por eso, es importante

tener esa oportunidad para visualizar, entender cómo diseñar una política pública para hacer un esfuerzo conjunto", expuso.

Por su parte, el subsecretario del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Enrique Serrano, dijo que según sus estudios, la reincidencia en los centros de reclusión es de 40%, no obstante, cuando cuentan con una capacitación o actividad laboral durante su sentencia, se reduce a uno por ciento, por lo que refirió que es necesario sumar esfuerzos para la capacitación de las personas privadas de su libertad.

— Wendy Roa



POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

La próxima semana, los filtros sanitarios de toma de temperatura y gel sanitizante serán retirados de establecimientos mercantiles, oficinas gubernamentales y privadas, espacios culturales y educativos y/o de cualquier otra instalación.

Es decir, que se suspenderá la toma de temperatura, la aplicación de gel sanitizante y el uso de tapetes desinfectantes en la entrada de los establecimientos.

Eduardo Clark, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), sostuvo que la tendencia de casos de covid-19 se mantiene de forma descendente.

"Estamos hoy en 30 positivos diarios, sigue bajando y no vemos hasta ahora ningún tipo de repunte. Y lo mismo con la positividad, que todavía tiene una tendencia de estabilidad, estamos en 5.4 por ciento de positividad y tampoco vemos un repunte", explicó el funcionario.

En cuanto a las hospitalizaciones, hasta ayer había 133 personas con atención médica por coronavirus, de las cuales 35 estaban internadas.

Lo que sí se mantendrá es el uso del cubrebocas en espacios cerrados. En estos lugares se debe privilegiar la ventilación natural y, en caso de que no sea posible, seguir los lineamientos para la utilización de ventilación artificial.

VACUNAS HASTA EN EL METRO

En lo que resta de abril, el gobierno capitalino habilitará alrededor de 300 puntos para vacunar contra SARS-CoV-2 a la población que así

CIFRAS SIGUEN A LA BAJA

RETIRARÁN FILTROS SANITARIOS EL LUNES

EL CUBREBOCAS SEGUIRÁ SIENDO OBLIGATORIO en espacios cerrados; en estos sitios también se debe privilegiar la ventilación natural



La toma de temperatura servía para detectar si existía fiebre, uno de los síntomas de covid.

30 POSITIVOS

a SARS-CoV-2 se registran diariamente en la Ciudad de México, de acuerdo con la ADIP

lo requiera, sin necesidad de comprobar su residencia.

A las cuatro macrodesdes (Censis Marina, Sala de Armas, Voca 7, Centro Cultural

Jaime Torres Bodet) y las 187 unidades de salud, se sumarán 122 puntos móviles.

Diez de ellos se ubicarán en estaciones del Metro Indios Verdes, Insurgentes, Cuatro Caminos, Pantitlán, Zócalo, Constitución de 1917, Auditorio, Universidad, San Lázaro y Tasqueña.

Además, 88 módulos estarán en las 16 alcaldías y 24 en puntos de incorporación al Programa de Pensión para el Bienestar de los Adultos Mayores.

PASEO DE LA REFORMA

Despiden la palmera de Niza con flores y abrazos

Ante el retiro del espécimen de alrededor de 100 años, expertos señalan que su muerte es parte de las afectaciones por el calentamiento global

POR RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimm.com.mx

Tras el anuncio del retiro de la palmera, que se realizará mañana, algunas personas han acudido a la Glorieta de la Palma para darle el último adiós a este espécimen con abrazos y flores.

Raquel Reyes y Arturo Pineda fueron parte de los



Fotos Ricardo Vitela
Personas de todas las edades cruzaron a la glorieta y abrazaron la palmera, también le dejaron flores.

visitantes en la plazuela ubicada en Paseo de la Reforma y Niza. Ellos se acercaron a la palmera, la abrazaron y la contemplaron por última vez.

"A mí me dio mucho sentimiento, de ganas de llorar, sobre todo porque me gusta la naturaleza y te preguntas qué va a pasar con ella? Era

un símbolo", dijo Raquel. Mientras, que para Arturo, al haber nacido en la capital, el retiro de la palmera le da la sensación de que se



Foto: David Solís
El alcalde Mauricio Tabé (izq) y la titular de la CDHCHM, Nashieli Ramírez, entregaron las constancias de capacitación a policías.

MIGUEL HIDALGO

Certifican a policías en DH

POR EFRÉN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

La alcaldía Miguel Hidalgo consiguió ayer la certificación en materia de Derechos Humanos para su cuerpo de seguridad, que recibió capacitación en esta materia con el objetivo de tener una interacción más armónica con la ciudadanía.

El alcalde, Mauricio Tabé, explicó que la capacitación es importante para cambiar el enfoque de la seguridad.

Esta capacitación fue impartida por la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCHM) y en ella participaron 170 funcionarios de la demarcación, de los cuales 103 son policías auxiliares adscritos a la alcaldía y 67 personas

que laboran en áreas administrativas de la Comisión de Seguridad Ciudadana.

La capacitación será aplicada en 252 nuevos elementos policiales que recientemente fueron incorporados al programa Blindar Miguel Hidalgo.

La titular de la CDHCHM, Nashieli Ramírez, estuvo presente en el acto y resaltó que Miguel Hidalgo es la primera en capacitar a su personal administrativo en esta materia, lo cual contribuye a que las autoridades cumplan con el mandato constitucional de promover, respetar, proteger y garantizar los Derechos Humanos.

Tabé insistió que esta capacitación tiene como objetivo que los habitantes se sientan más seguros.



Foto: Especial

El hombre estaba en Ciudad Cuauhtémoc, Chihuahua, cuando fue detenido.

FISCALÍA

Cae sujeto por abuso sexual agravado

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

Agentes de la Fiscalía General capitalina, junto con su homónimo de Chihuahua, detuvieron en aquel estado a José Higinio "N" acusado de haber abusado sexualmente de una niña hace diez años.

La orden de aprehensión en contra de este hombre se giró después de que la víctima, actualmente de 21 años, presentó su denuncia el año pasado ante la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales.

La afectada narró que los hechos se registraron cuando ella estuvo al cuidado de la familia de José Higinio "N", por ausencia de sus padres durante un fin de semana.

Luego de diez años decidió contar lo ocurrido a una familiar, quien la motivó a denunciar el abuso.

Las investigaciones llevadas a cabo por agentes de la PDI permitieron ubicar al individuo en un fraccionamiento de Ciudad Cuauhtémoc, donde fue asegurado y trasladado a la Ciudad de México.



Foto: Especial
En cada Punto Violeta hay un cartel con un QR donde se puede consultar todas las direcciones de estos lugares seguros.

ÁLVARO OBREGÓN

Cines apoyarán a mujeres

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

La alcaldía Álvaro Obregón y Cinemex firmaron un convenio de colaboración en el que seis de sus cines y dos espacios recreativos se convierten en Puntos Violeta, que son sitios que dan protección a las mujeres cuando se vean amenazadas por violencia de género.

"Cinemex es el primer actor de la Iniciativa Privada que se suma, hoy se concreta porque seis complejos de esta importante empresa son Puntos Violeta, así como dos de sus espacios de recreación", refirió la titular de la demarcación Lía Limón. La alcaldesa destacó que

el personal de la empresa estará capacitado para atender a las niñas, jóvenes y mujeres que sean víctimas de violencia y que acudan a estos puntos para resguardarse.

Por su parte, Emy Gabriela del Razo Torres, directora general de Desarrollo Inmobiliario, Construcción y Proyectos de Cinemex, señaló que los "Puntos Violeta son un programa muy importante. Le dará seguimiento personal para fortalecer la atención y prevención de la violencia de género".

Limón indicó que su administración ha apostado por crear alianzas para ampliar la capacidad del gobierno y atender las demandas de los ciudadanos.

acabó uno de los símbolos de la CDMX.

MUERTE DE PALMERA, POR CRISIS CLIMÁTICA

La muerte de la palmera en la Glorieta Niza "es aviso de que el calentamiento global está surtiendo efecto", dijo el doctor Héctor Benavides Mesa, quien, en entrevista para Imagen Radio, señaló este factor, como uno de los motivos por los que la palmera murió.

El Investigador del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) agregó que esta palmera, de la especie Datilera, que data de hace más de 100 años, ya no tuvo los elementos necesarios para defenderse de los microorganismos, pues al estar en el final del ciclo de su vida fue menos capaz de tolerar ataques.



A mí me dio mucho sentimiento, de ganas de llorar, sobre todo porque me gusta la naturaleza y te preguntas qué va a pasar con ella?

RAQUEL REYES
VISITANTE EN LA GLORIETA

Además, el investigador del IFAP añadió otro determinante, tiene relación con factores ambientales, principalmente con la sequía y la crisis hídrica que se presenta en la Ciudad de México.

"La época de estiaje en los últimos años ha sido más seca de lo normal, con humedades relativas muy bajas", señaló.